

Baloncesto

Zamora Enamora **75**
Alimerka Oviedo **77**

(28-18), (14-21), (19-18), (14-20)

Zamora Enamora: Javaghn Powell (19), Javier Tejedor, Jon Larrea (3), Jacob Round (4), Darío José Cegarra, Toni Naspler (15), Kevin Buckingham (13), Josep Peris (4), Souleymane Traoré, Carlos Sáenz (2), Daniil Shellist (8) y Jonas Paukste (7).

Alimerka Oviedo: Horton (29), Raúl Lobaco (5), Mike Drame (2), Tanner Stuckman (6), Davis Rozitis (9), Alex Tirador, Robert Cosialls (10), Mikel Sanz (13) y Marc Martí (3).

Árbitros: Rodrigo Gallego y Carlos Gallego.

Polideportivo Ángel Nieto: Unos 300 espectadores. Partidos de las Series Alimerka.

N. L.
Zamora

El Alimerka Oviedo Baloncesto mantiene su pleno de victorias esta pretemporada tras ganar con mucho sufrimiento a un buen Zamora Enamora. El equipo de Javi Rodríguez llegó a este encuentro muy mermado, con las ausencias de Josep Pérez y Amarante, que aún no han podido debutar con el equipo, a las que se sumaron las de Elisias y Duscak, también con problemas físicos que aconsejaron precaución tratándose de un partido amistoso. La primera plantilla del Alimerka Oviedo es de diez jugadores, por lo

Un mermado Alimerka Oviedo gana en Zamora

El equipo carbayón, sin Elisias, Josep Pérez, Duscak ni Amarante, sufre ante un buen rival de Plata



El jugador del Zamora Enamora Jacob Round, con el balón, defendido por Horton, del Alimerka. | Zamora Enamora

que la ausencia de cuatro de ellos es una merma muy importante.

Eso sí, para sobreponerse a esas ausencias volvieron a ser protagonistas dos de los jugadores que están haciendo la pretemporada con el conjunto asturiano, Cosialls, que aportó diez puntos, y Drame, que sumó otros dos. También se llevaron a Alex Tirador, jugador que forma parte del Universidad, equipo vinculado. Además, debutó con el equipo de Oviedo Davis Rozitis, que sumó 9 puntos.

Lo peor para el equipo de Javi Rodríguez fue el inicio, en el que se vieron sorprendidos por un Zamora que rindió a gran nivel, haciendo daño con jugadores como Naspler y Powell, muy acertados, logrando en diez minutos una renta de diez puntos (28-18). Tras ese mal inicio, el OCB comenzó a mejorar, comandado por un gran Horton, que al descanso ya llevaba 14 puntos. Tras el descanso, el OCB llegó a alcanzar una ventaja de siete puntos (48-55). Una ventaja que se difuminó rápido, volviendo los locales a tomar la delantera.

El equipo de Oviedo, a las bajas mencionadas, sumó la precaución que se tuvo con Martí y Stuckman, que no jugaron en la recta final. Aun así, los de Javi Rodríguez ganaron con una canasta final de Horton, que estuvo espectacular con 29 puntos.

Copa Principado

El Uni gana al Gijón y habrá derbi en Pumarín

J. J. Gijón

El Universidad de Oviedo jugará la final masculina de la Copa Principado tras imponerse (80-75) ayer en la prórroga al Tartiere Auto Gijón Basket y el pasado viernes al Círculo Gijón (52-55). Esto significa que el Alimerka Oviedo y el Uni se van a jugar en un derbi carbayón la Copa Principado en Pumarín, pase lo que pase hoy en el Círculo-Gijón Basket.

El partido entre Universidad y Tartiere Auto Gijón en el polideportivo Juan Carlos Beiro de Langreo estuvo igualado, a excepción del primer cuarto, en el que los gijoneses fueron claramente superiores (10-23). Sin embargo, los ovetenses remontaron en un gran segundo cuarto (27-12). No obstante, el partido se decidió en la prórroga tras finalizar los 40 minutos con empate a 70 puntos. El Universidad dio la sensación de llegar más entero a los minutos finales y eso le permitió ganar.



Una acción del Universidad de Oviedo-Gijón Basket. | Miki López

Fodeba y Avilesina buscan la final

J. J. Gijón

El MG Cyasa Fodeba y la Atlético Avilesina se jugarán hoy, a las 16.30 horas, su pase a la final femenina de la Copa Principado. El que gane este encuentro se medirá al ADBA por el título regional. Las semifinales de esta fase previa tuvieron lugar ayer y en el primer partido apenas hubo historia porque el MG Cyasa Fodeba fue claramente superior al Grupo Covadonga, al que acabó superando por un contundente 75-31. Mucho más reñida estuvo la otra semifinal, en la que se enfrentaron la Atlético Avilesina y el Universidad de Oviedo, que finalizó con victoria de la Atlético por 67-60. Según la reglamentación de esta competición, los cuatro equipos asturianos de Primera Nacional femenina se enfrentan entre sí para que el ganador juegue la final, que tendrá lugar el próximo sábado ante el ADBA, de Liga Femenina 2.

Madrid-Unicaja, final de la Supercopa, primer título del curso

El Unicaja de Málaga cumplió el pronóstico y tiró de oficio para pasar a la final de la Supercopa Endesa, aunque ganando con ciertos apuros por 74-79 al anfitrión, un UCAM Murcia que dio la talla y hasta soñó con la posibilidad de estar en la final frente al Real Madrid, pero falló un triple en el último minuto que hubiera forzado la prórroga. El buen nivel colectivo de los malagueños fue determinante para certificar su pase para disputar el encuentro de hoy, a las 19.00 horas, en el Palacio de los Deportes con el primer título de la temporada en juego. El Real Madrid, por su parte, peleará por revalidar el título de la Supercopa al vencer por 80-90 al Barça, un equipo en construcción y con muchas caras nuevas. El Madrid demostró estar mucho más conjuntado que su rival,



Poirier, a la izquierda, busca un rebote con Willy Hernangómez. | Efe

ya que su única novedad es el regreso de Facundo Campazzo. El buen hacer de Dzanan Musa, con 24 puntos, y los 17 del base argentino fueron claves en un encuentro en el que el Nicolás Laprovittola hizo 27 tantos para el equipo de Roger Grimau, que no tuvo un buen estreno en el banquillo azulgrana. La primera gran ovación del Palacio de los Deportes de Murcia se la llevó ya en la presentación Campazzo, quien fue ídolo de la afición del UCAM durante dos campañas, entre 2015 y 2017, cuando el base argentino fue cedido por el Real Madrid.